

Lomé, 20. Juli 2018

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Freunde,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Eltern,

ich grüße Euch ganz herzlich und hoffe, dass es Euch gut geht.
Es fehlen mir die Worte, mit denen ich meine Dankbarkeit ausdrücken könnte.

Ich habe große Augen gemacht, als ich im Brief von Frau Stigler las, dass Ihr

1.297 Euro

durch den Muffin-Verkauf zusammen gebracht habt. Und - wenn ich bedenke - dass ein Muffin für einen Euro verkauft wurde, wird mir klar, wie viel Zeit und Mühe Ihr in diese Aktion investiert habt.

Für dieses große Engagement danken Euch - mit mir - die Schüler, ihre Eltern und die Lehrer ganz herzlich.

Euer entschlossener Einsatz macht mir deutlich, wie wichtig es Euch ist, dass Eure Brüder und Freunde in Togo auch in die Schule gehen können.

Möge Gott Euch weit über Eure Erwartungen hinaus belohnen.
Meine Gebete begleiten Euch.

Ich wünsche Euch viel Erfolg, ganz schöne Ferien und grüße Euch nochmals geschwisterlich,
Euer

Noël

Pater Noël